

Cegah Paham Radikalisme, Kasdim Tuban Berikan Wasbang di UPT Balai Latihan Kerja

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Aug 8, 2022 - 13:34



TUBAN, – Menangkal pengaruh negatif maupun doktrin dari paham-paham radikalisme dan terorisme di kalangan pemuda, Kepala Staf Kodim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi memberikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada peserta pelatihan di UPT Balai Latihan Kerja Jl. Dr. Wahidin Sudiro Husodo, Kec. Tuban, Kabupaten Tuban. Senin, (08/08/2022).





Dalam kesempatan itu, Kasdim 0811 Tuban memberikan materi Wasbang terkait dengan Bela Negara dan Paham Radikalisme kepada peserta pelatihan yang berbasis kompetensi Angkatan IV bagi pencari kerja atau korban pemutusan hubungan kerja, di UPT Balai Latihan Kerja.

“Wasbang adalah konsepsi cara pandang yang dilandasi atas kesadaran diri sebagai warga dari suatu negara akan diri dan lingkungannya di dalam kehidupan berbangsa dan bernegara,” jelasnya.

Menurut Kasdim, Wasbang perlu diberikan mulai sejak dini, karena anak muda merupakan sebuah aset bangsa yang sangat berharga, sehingga perlu dijaga keberadaannya dari bahaya paham radikalisme dan terorisme.

“Pengaruh paham radikalisme dan terorisme yang saat ini menjadi suatu ancaman serius bagi bangsa dan negara. Sehingga perlu adanya pemahaman dan menumbuhkan kesadaran dari seluruh komponen bangsa Indonesia akan bahaya tersebut,” ujar Kasdim.

“Selain itu, pemuda sebagai agen perubahan nantinya akan menjadi calon-calon pemimpin bangsa ini. Oleh karenanya sangat penting ditanamkan nilai-nilai nasionalisme, patriotisme dan bela negara,” tambahnya.

Guna meredam hingga mengantisipasi intoleransi yang dapat berkembang menjadi radikalisme tersebut, Kasdim pun meminta para peserta pelatihan mengimplementasikan nilai-nilai Pancasila yang sangat penting bagi kehidupan sehari-hari dalam bermasyarakat.

“Untuk itu, nilai-nilai Pancasila marilah kita terapkan dalam berbagai aspek kehidupan bahkan dalam diri pribadi maupun dalam kehidupan bermasyarakat. Pancasila sebagai ideologi negara Indonesia memiliki kedudukan yang sangat penting, sehingga semua warga negara wajib mengerti dan mengetahui Pancasila sebagai dasar negara,” lanjutnya.

Sementara itu, Takhiyat S.Pd., selaku Kepala UPT Balai Latihan Kerja Tuban, mengatakan bahwa kegiatan yang diikuti peserta pelatihan yang berbasis kompetensi ini sangatlah penting bagi generasi penerus bangsa, sehingga bisa mengenali potensi diri para peserta untuk berprestasi, mengenali dan bersosialisasi dengan lingkungan baru.

“Kami juga sangat mendukung kegiatan yang dilakukan Kodim 0811 Tuban, untuk mendidik karakter peserta latihan yang disiplin, militan dan cinta tanah air dalam membangun bangsa dalam menjaga keutuhan NKRI,” pungkasnya. Saat di temui tim media pendim. (Pendim 0811)